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Il Sottosegretario Regionale interviene sul protocollo di
intesa tra Provincia e Comune

“Quando gli enti si siedono al tavolo con buonsenso le soluzioni si
trovano”

LECCO – “Esprimo soddisfazione per il protocollo d’intesa a cui stanno lavorando
Provincia e Comune di Lecco, nel rispetto dei reciproci interessi”. Lo ha dichiarato il
Sottosegretario regionale Mauro Piazza intervenendo sul tema del Quarto Ponte (leggi qui).

“Ci sono state forse troppe polemiche inutili – ha proseguito – questo accordo dimostra
che quando gli enti del territorio si mettono al tavolo con buonsenso le cose si risolvono.
Sono contento perché in questo modo tutti gli interessi del territorio vengono salvaguardati
nel rispetto del cronoprogramma di un’opera che verrà messa a gara a breve”.

“Sulla corsia in uscita da Lecco, ricordo che Regione stessa era intervenuta pochi anni fa
con una lettera chiedendo ad Anas di inserire nel contratto di programma dell’opera anche
questo aspetto, molto importante” ha detto.

“Ringrazio la presidente della Provincia di Lecco Alessandra Hofmann e il
vicepresidente Mattia Micheli per lo sforzo compiuto in questa direzione” ha concluso.
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